

martes 22 de diciembre de 2015

# Concluye con gran éxito de participación la primera edición de la Escuela de Alimentación Correcta promovida por el Área de Cooperación Ciudadana del Ayuntamiento de Antequera

El Centro de Servicios Sociales Doctor Pedro de Rojas acogía en la mañana del jueves 17 de diciembre la sesión de clausura de la Escuela de Alimentación Correcta, iniciativa promovida por el Área de Cooperación Ciudadana del Ayuntamiento de Antequera que ha tenido un gran éxito de participación al contar con más de un centenar de personas durante las 12 jornadas de las que ha constado.



La teniente de alcalde María Dolores Gómez muestra su satisfacción por el desarrollo de esta iniciativa pionera impulsada desde el Ayuntamiento con el objetivo de promover una campaña de mejora nutricional y de prevención de la obesidad, uno de los males cada vez más frecuentes en nuestra sociedad por las desequilibrios alimenticios. A todos los participantes se les entregó un diploma acreditativo por haber asistido a dicha escuela.

